

Montag, 25. Mai 2009

## **SPD-Bauausschuss besichtigte Zellhäuser Brennpunkte**

Am letzten Wochenende nahm die SPD-Bauausschussgruppe das neue Zellhäuser Feuerwehrhaus zum Ausgangspunkt einer Exkursion.

Beim Fortschreiten des Neubaus gab es unerwartete Probleme mit dem „Untergrund“. Eine Wasserleitung lag zu nahe am Rohbau und musste verlegt werden, wie die Ortspolitiker besichtigen konnten.

Auf ihrer weiteren Tour schauten sich die Sozialdemokraten die Dauer-Brennpunkte Straße zum Bahnhof, die Baustelle der Stockstädter Strasse, den alten Friedhof und die Kreuzung Babenhäuser Strasse an der Turnhalle an.

So flott wie am Feuerwehrhaus wünschten sich die Baufachvertreter die Arbeiten auch bei den Straßenprojekten. Ihre Anregungen und Ideen wollen sie in der nächsten Sitzung mit der Bürgermeisterin besprechen. {images}

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen